

Communiqué de presse

Justice pour Nahel

Un policier a fait usage de son arme et a tué un adolescent, vraisemblablement après un refus d'obtempérer, ce mardi 27 juin 2023, à Nanterre. Le conducteur était âgé de 17 ans. C'est un drame. C'est le quatorzième mort tué par la police cette année. Nahel aurait pu être un de nos élèves. En tant que travailleur.ses de l'éducation nous ne pouvons tolérer que ce crime raciste reste impuni.



Les événements des derniers jours sont révélateurs d'une crise structurelle dans le pays, et plus particulièrement dans les quartiers populaires. Les origines de cette crise sont le démantèlement par l'état de services publics dans les quartiers populaires et une pratique politique de plus en plus autoritaire qui a réprimé les mouvements sociaux précédents. Le gouvernement se comporte en pompier pyromane en prétendant régler une crise dont il est lui-même à l'origine en choisissant uniquement une réponse répressive qui accentue la crise. 45 000 policiers déployés dans les quartiers dans lesquels il manque des milliers de postes d'enseignants, nous ne l'acceptons pas, nous demandons la justice !

Nous condamnons les propos inacceptables et factieux de l'UNSA police et Alliance ainsi que tous ceux qui s'inscrivent dans cette idéologie d'extrême-droite. Ils encouragent la violence, appellent à la guerre civile et menacent nos droits démocratiques.

Cette situation et ces propos renforcent d'autant plus nos revendications sur un droit à l'éducation pour toutes et tous.

Nous revendiquons :

- la justice pour Nahel
- un plan d'investissement d'urgence dans le 93
- abrogation de la loi Cazeneuve de 2017
- renforcer le financement des services publics et du tissu associatif
- retrait des réformes récentes dans l'éducation qui contribuent au démantèlement des services publics (réforme du lycée pro et GT, pacte, loi Rilhac, casse du métier des AESH et des AED,...)
- l'amélioration des conditions de vie et l'augmentation générale des salaires pour permettre à chacun.es de vivre dignement

Nous soutenons les initiatives de solidarité avec les victimes et les mobilisations contre les violences policières et appelons aux rassemblements du Mercredi 5 juillet.

